

WNI

Pastikan Situasi Aman, Kapolres Mesuji Cek di Lima Titik Pos Pengamanan dan Pelayanan Nataru

Udin Komarudin - MESUJI.WNI.OR.ID

Dec 27, 2022 - 20:07



Kapolres Mesuji pastikan situasi keamanan dan kondisi personil di Pos Pengamanan dan Pos Pelayanan Nataru

MESUJI- Pastikan situasi keamanan dan kondisi personil di Pos Pengamanan dan Pos Pelayanan Nataru, Kapolres Mesuji Polda Lampung lakukan pengecekan di Lima (5) Titik Pos. Selasa (27/12/22).



Dalam Giatnya Kapolres Mesuji AKBP Yuli Haryudo S.E di dampingi Waka Polres Mesuji Kopol Juli Sundara A.Md, Kabag Ops Kopol Agung Ferdika S.H, M.H, Kabag SDM Kopol M Yamin S.H, Kasat Samapta AKP Abdul Rasyid S.H, M.H, Kasat Narkoba IPTU David Herlis S.H, M.H, Kasat Lantas IPTU Wahyu Dwi Kristanto S.H, M.H, dan anggota Samapta Polres Mesuji.

Kapolres Mesuji AKBP Yuli Haryudo S.E mengatakan. Guna memastikan situasi Kamtibmas serta Kondisi Personil yang bertugas dirinya melakukan pengecekan di setiap Pos Pengamanan dan Pos Pelayanan di wilayah Hukum Polres Mesuji, dan sekaligus berkunjung ke Pos Pam milik Kabupaten OKI di perbatasan.

"Saya bersama Anggota yang lain hari ini melakukan Pengecekan di setiap Pos Pam dan Pos Yan yang ada di wilayah Hukum Polres Mesuji, dan sekaligus mengunjungi Pos Pam milik Kabupaten OKI yang ada perbatasan," ucapnya.

Memasuki Hari ke 5 pelaksanaan Pengamanan Nataru, situasi Kamtibmas di Kabupaten Mesuji Aman dan Kondusif, sedangkan untuk situasi Lalulintas di jalan Arteri maupun Ruas Jalan Tol terpantau ramai lancar," tegas AKBP Yudo,

Upaya dari jajaran Polres Mesuji yang telah dilakukan demi kelancaran dan kenyamanan masyarakat pada perayaan Natal 2022 dan Tahun Baru 2023, diantaranya dengan mendirikan Pos Pam dan Pos Yan, membentuk Team Satgas Nataru guna meminimalisir angka kriminalitas di wilayah Hukum Polres Mesuji serta dari Personil Samapta rutin melakukan Patroli di daerah Rawan Kejahatan," ungkap orang nomer satu di Mapolres.

Tidak lupa, Kapolres pun menghimbau kepada masyarakat yang melintasi jalan di wilayah Kabupaten Mesuji, agar selalu tetap berhati hati, supaya tidak terjadi kecelakaan, dan bila lelah silahkan beristirahat di tempat-tempat yang telah di sediakan oleh jajaran. kemudian agar selalu menjaga barang bawaan yang berharga, supaya tidak ada kesempatan bagi para pelaku kejahatan untuk

beraksi", harapnya. (Dum)